
Valencia, 18 de octubre de 2011 

 

 

 

D. Carlos Navarro Roncal, con DNI: xxxxxxxxx, como presidente del Club Deportivo Lena Esport, 

con CIF xxxxxxxxxx, domiciliado en la C/ xxxxxx y registrado con el número XXX sección Xª en el 

registro de clubs, federaciones y demás entidades deportivas de la Comunidad Valenciana 

 

Hace constar: 

Que con fecha 13 de octubre de 2011 iniciamos el trámite de inscripción de nuestros equipos 

de deporte base en los Juegos Deportivos Municipales (en adelante JJDDMM), encontrándonos 

con  la  sorpresa  de  que  no  se  nos  permitía  realizar  dicha  inscripción  sin  una  aportación 

económica no prevista ni informada previamente. 

Esta aportación económica se basa en: 

1) Una  fianza que, hasta cierto punto, entendemos  lógica y que ya se venía realizando otros 

años, que está perfectamente argumentada y que es devuelta al finalizar la temporada. 

2)  Una  cuota  de  inscripción  por  participante  de  10€  que  no  estaba  prevista  en  ninguna 

información y que además, carece de argumento o explicación alguna. 

Por  ello manifestamos  nuestro  desacuerdo  ante  tal  situación,  cuyos motivos  pasamos  a 

explicar a continuación: 

a) Los presupuestos del  club para  cubrir  el objetivo de  la participación  en  los  JJDDMM  se 
basaron en lo publicado por el Consell Valencià de l’Esport en su Resolución del 12 de julio 
de 2011, donde se convocaban dichos juegos y las bases por las que se regirían y que en el 
aspecto económico, en el apartado 7, hacían constar lo siguiente:  

 
“ Licencia de los Jocs Esportius de la Comunitat Valenciana. Esta licencia será gratuita y la única 

válida  para  participar  en  los  Jocs  Esportius  de  la  Comunitat  Valenciana  y  poder  ser 

beneficiario/a de las prestaciones de asistencia sanitaria y seguros, producidos por el accidente 

deportivo.”  

Por  ello,  en  ningún  momento  se  procedió  a  incluir  en  las  cuotas  ninguna  cantidad 
adicional. 
 



b) Que posteriormente,  el Ayuntamiento    y  la  Federación de Baloncesto de  la  Comunidad 
Valenciana  publicaron  en  sus  webs  correspondientes,  a  finales  de  septiembre  y 
prácticamente sin tiempo de respuesta (el plazo de  inscripción de  los  juegos finalizaba el 
día 14 de Octubre, para todas las categorías) una ampliación de  las bases de estos juegos 
(Proyecto  XXX  J.D.C.V.  Ayuntamiento  de  Valencia  Temporada  2011/2012)  en  la  cual  se 
establecía,  además  de  la  fianza  detallada  anteriormente,  una  cuota  de  inscripción  por 
deportista de 10€, que en nuestro caso supondría unos 400€ aproximadamente. 
 

Dada  la situación de crisis actual que atraviesan  la mayoría de  las  familias que participan en 
nuestro club, el solicitarles una aportación extraordinaria para cubrir aquello que en principio 
era gratuito, aunque se trate de una cantidad pequeña, supone trastocar la economía familiar, 
y tenemos constancia de que en muchos casos supondrá el abandono de la práctica deportiva 
del niño/a. 
 
Por todo ello, y como ya hemos demandado anteriormente, solicitamos: 
 
1) Que  se  nos  aclare  perfectamente  el  objetivo  de  dicha  inscripción,  y  por  qué  no  fue 

informada  con  anterioridad  y  bajo medios  de  comunicación  individuales  y  específicos 
(correo, e‐mail,  teléfono...), contraponiéndose a  la gratuidad manifestada por el Consell 
Valencià de l’Esport. 

2) Que  en  tanto  y  cuanto  este  punto  no  esté  aclarado,  se  permita  la  inscripción  de  los 
equipos  en  los  JJDDMM,  a  nuestro  club  y  a  aquellos  que  se  encuentren  en  la misma 
situación. 

3) Y por último, que en el caso de que tuviera que hacerse efectivo este importe, se conceda 
a los clubes unos plazos suficientemente prudentes para conseguir los fondos necesarios 
que lo cubran. 

 
Así mismo, esperamos que esta situación no se repita en el futuro, tanto desde el aspecto 

administrativo como en el económico, ya que consideramos que únicamente perjudica la labor 
que  durante  tanto  tiempo  estamos  haciendo  en  los  centros  escolares,  promoviendo  un 
deporte de base accesible a todos. 

 
 
Atentamente, 
 
 
 
 

Carlos Navarro 
Presidente C.D. Lena Esport 

 
 
 
 
 


